

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa se suma al Día de la Visibilidad Transgénero

Con motivo de este día, el Ayuntamiento ha pintado un banco con los colores azul, rosa y blanco de la bandera trans en la calle Colón y ha desplegado una bandera en la fachada de la Barbera dels Aragonés junto al colectivo Vila Diversitat, además de hacer entrega de ejemplares del libro “Construccions Identitàries” de Mar C. Llop a los IES de la Vila Joiosa

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa, a través de la concejalía de Servicios Sociales e Igualdad, y en colaboración con el colectivo local Vila Diversitat, se ha sumado este al Día Internacional de la Visibilidad Transgénero para crear conciencia y sensibilizar a la población para acabar con la discriminación hacia las personas transgénero. Para ello se han llevado dos acciones sociales conjuntas entre la Administración Local y la asociación. La primera de ellas ha consistido en la presentación de un banco situado en la calle Colón, junto a la oficina de Turismo, que luce los colores azul, rosa y blanco, simulando la bandera del orgullo transexual, y que quedará instalado de forma permanente en el centro de la ciudad para visibilizar los derechos del colectivo trans. La segunda acción ha tenido lugar en la Casa-Museo de la Barbera dels Aragonés, donde las autoridades e integrantes de la asociación han desplegado una bandera trans en la fachada del edificio municipal con motivo esta efeméride. Al acto ha asistido el alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, la edil de Servicios Sociales e Igualdad, Asun Lloret, y miembros de la asociación vilera Vila Diversitat; a quienes han acompañado también el concejal de Educación, Xente Sebastià, la edil de Cultura, Isabel Perona, la concejal de Comercio, Marta Ronda y otros miembros de la corporación municipal. “Se trata de una fecha importante para las personas que se identifican con un tipo de conducta sexual que no corresponde al sexo que se les asignó al momento de nacer. Acciones como las llevadas hoy junto a Vila Diversitat ayudan a poner en valor a un colectivo que no lo tiene fácil en la sociedad, y al que las administraciones públicas tenemos que ayudar creando conciencia social de su existencia, y mejorando nuestras leyes para que no discriminen sus derechos sociales”, ha dicho el alcalde de la Vila Joiosa. **Visibilidad Transgénero en las aulas** Por otra parte, la concejala de Servicios Sociales e Igualdad,

Asun Lloret, ha hecho entrega esta mañana de 2 ejemplares del libro “Construccions Identitàries”, obra de la artista Mar C. Llop a cada uno de los institutos de Educación Secundaria y Bachillerato de la Vila Joiosa para que dispongan de ellos, alumnado y profesorado, en el fondo bibliotecario de los centros. El libro recoge un reportaje elaborado por la artista que representa las experiencias de familias donde convive una persona socializada en el género opuesto acompañado de una serie de fotografías y textos que explican los discursos de las construcciones de género de quien necesita salir de la dicotomía mujer/hombre y de manera específica, la evolución de los cuerpos de las personas transexuales a través de las imágenes. Lloret asegura que desde la concejalía que dirige se continúa trabajando para que “todas las maneras de ser y sentir tengan cabida en la sociedad”. La edil está convencida de que la visibilización y el libre acceso a la información, además de acercar conocimiento, “permiten sensibilizar a la sociedad y frenar la discriminación hacia las personas que se ven sometidas a situaciones de acoso o de violencia, fruto del desconocimiento, por su orientación o sentir sexual”. “Existen muchas maneras vivir y todas ellas son válidas”, concluye la concejala vilera.

Noticia publicada el 31 de Marzo de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoría:Igualdad.

